

L'initiative présidentielle de la Grande Patrie fait l'objet d'éloges au Venezuela



Caracas, 4 janvier (RHC)- Le ministre pour la Planification, Ricardo Menéndez, a fait l'éloge de l'initiative présidentielle Plan Patrie 2019-2025 comme une façon de faire face aux attaques économiques contre le pays.

Ricardo Menéndez a considéré que la mesure permettra au gouvernement, de concert avec le peuple vénézuélien, d'entreprendre des actions de protection sociale face au siège financier de la droite nationale et étrangère.

Le dirigeant socialiste a affirmé que le fait de permettre au peuple de construire l'avenir dans ce pays sud-américain est un acte de démocratie.



Radio Habana Cuba